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MUNICIPALIDAD DE SAN PEDRO SULA 

DEPARTAMENTO DE CORTES 

 

ACTA No. 76 

 

SESION EXTRAORDINARIA 

DIA SABADO 14 DE NOVIEMBRE DEL AÑO 2015 

CABILDO ABIERTO “PRESUPUESTACIÓN ZONAL PARA LOS 

DISTRITOS DEL 1 AL 5, SECTORES N.O., N.E. Y S.O.” 

 

En la ciudad de San Pedro Sula, departamento de Cortés, siendo las nueve con cuarenta y 

dos minutos de la mañana del día sábado catorce de noviembre del dos mil quince, reunidos 

en Sesión Extraordinaria de Corporación Municipal en las instalaciones del Gimnasio 

Municipal; presidida por el Señor Alcalde Municipal, Ingeniero Armando Calidonio 

Alvarado.- Contando con la asistencia de la señorita Vicealcaldesa Municipal Lilia 

Umaña Montiel y de los señores Regidores Municipales por su orden: Regidor Segundo: 

Abg. José Antonio Rivera Matute; Regidor Tercero: Lic. Luis Ernesto Cardona López; 

Regidor Cuarto: Dr. Juan Carlos Zúniga Monge; Regidor Séptimo: Dr. José Jaar 

Mudenat; Regidor Octavo: Juan Leonel Canahuati Thumann; Regidor Noveno: Abg. 

Ítalo Godoy Mendieta; Regidor Decimo: Abg. Héctor Samuel Madrid; contando también 

con la asistencia de los Diputados y Diputadas del Departamento de Cortes, Cónsul de 

Taiwán, El Comisionado de Transparencia el Licenciado Benito Zelaya y de la Secretaria 

Municipal Abogada Doris Amalia Díaz Valladares, quien da fe de todo lo actuado.- EN 

CABILDO ABIERTO PRESUPUESTACIÓN ZONAL PARA LOS DISTRITOS 

DEL 1 AL 5, SECTORES N.O., N.E. y S.O. con representantes de las organizaciones de 

la sociedad civil, particularmente Organizaciones Comunitarias, Cooperativas, 

Sindicatos, Iglesias, Juntas Locales, Grupos Productivos, Sociedades de Padres de 

Familia, Asociaciones de Maestros, demás Organizaciones de Desarrollo Local y 

vecinos del Municipio de San Pedro Sula, conforme a lo establecido según punto Catorce 

del Acta número Setenta y Cinco de la Sesión Ordinaria celebrada el cinco de noviembre 

del dos mil quince, la cual contienen el Acuerdo Corporativo de Convocar a Sesión de 
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Cabildo Abierto “Presupuestación Zonal para los Distritos del 1 Al 5, Sectores N.O., 

N.E. y S.O”, el señor Alcalde Municipal Ingeniero Armando Calidonio Alvarado 

procedió de la manera siguiente: 

 

Punto No. 01, Acta No. 76 (14/11/2015).- Sesión Extraordinaria de Cabildo 

Abierto.- El Señor Alcalde Municipal, ARMANDO CALIDONIO ALVARADO: 

Muy buenos días a todos y a todas, un verdadero gusto saludarles, a nombre de la 

corporación municipal y de nuestra querida ciudad de San Pedro Sula, el día de hoy estamos 

por iniciar el tercer Cabildo Abierto 2015 “Presupuestación Zonal de los Distritos del 1 al 

5” una metodología de Participación Comunitaria que se ha venido trabajando por parte 

de la Municipalidad y cada uno de los diferentes patronatos que han estado involucrados, 

además del agradecimiento es un llamado para decirles que esta es una Sesión 

Extraordinaria, es una sesión que se tiene que llevar con todos los protocolos legales, como 

siempre lo hemos venido haciendo, y en ese sentido como estamos en sesión les pedimos a 

todos la colaboración para cumplir con la agenda y para poder dar el mensaje que 

corresponde por parte de cada una de las personas que estaremos participando, así que el 

día de hoy 14 de noviembre de 2015, aquí en el Gimnasio Municipal de la ciudad de San 

Pedro Sula estamos por iniciar la sesión extraordinaria número 76 de la Corporación 

Municipal de San Pedro Sula, señora secretaria.- La Señora Secretaria Municipal, 

Abogada DORIS AMALIA DIAZ VALLADARES: Muy buenos días a todos, si señor 

Alcalde tenemos quórum, podemos comenzar la sesión; así mismo se hace saber que los 

regidores municipales: arquitecto Guillermo Milla, abogada Gloria Milian y la licenciada 

Elena Doris Sunseri, hicieron llegar las respectivas excusas del motivo por el cual no 

pudieron asistir.- 

 

Punto No. 02, Acta No. 76 (14/11/2015).- Sesión Extraordinaria de Cabildo 

Abierto.- El Señor Alcalde Municipal, ARMANDO CALIDONIO 

ALVARADO: Muchas gracias señora Secretaria, damos entonces por iniciada la 

Sesión Extraordinaria número 76 hoy sábado 14 de noviembre del año 2015 en las 

instalaciones del gimnasio municipal, se abre la sesión.-  

 

Punto No. 03, Acta No. 76 (14/11/2015).- El Señor Alcalde Municipal, 

ARMANDO CALIDONIO ALVARADO: Señora Secretaria.- La Señora 

Secretaria Municipal, Abogada DORIS AMALIA DIAZ VALLADARES: A 

continuación daré lectura al acuerdo corporativo mediante el cual la Corporación 
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Municipal de San Pedro Sula aprobó la celebración del presente cabildo abierto, 

Punto No. 14, Acta No. 75 (05/11/2015)…/ La Corporación Municipal por 

unanimidad de votos y de efecto inmediato ACUERDA: Aprobar la moción 

presentada por el honorable Regidor Municipal Abogado Héctor Samuel 

Madrid, convocando para la Celebración del  Tercer Cabildo Abierto 

denominado “Presupuestación Zonal para los Distritos del Uno al Cinco, 

Sectores N.O., N.E. y S.O.” el que deberá realizarse el día sábado 14 de 

noviembre del 2015 a partir de las nueve de la mañana en el complejo del 

Gimnasio Municipal del INMUDE;  para lo cual se ordenan las respectivas 

publicaciones de ley…/.-  

 

Punto No. 04 Acta No. 76 (14/11/2015).- Sesión Extraordinaria de 

Cabildo Abierto.- La Señora Secretaria Municipal, Abogada DORIS 

AMALIA DIAZ VALLADARES: A continuación tenemos como punto la 

aprobación de la agenda para el día de hoy: Comprobación del Quórum; Apertura de 

la Sesión; Lectura del Punto No. 14 del Acta No. 75 de fecha 05/11/2015; Lectura, 

discusión y aprobación de la agenda; Presentación Artística Marimba Usula con 

baile Folklórico del Grupo Dasam; Presentación del Comisionado Municipal de 

Transparencia explicando la metodología del presente Cabildo Abierto 

“Presupuestación Zonal”; Plenaria sobre la Ponencia de los Cuatro Delegados 

Comunitarios ante la honorable Corporación Municipal y entrega del listado de 

proyectos por los delegados de Cabildo Abierto a la Secretaría Municipal;; 

Presentación Artística del Centro Cultural Infantil; Palabras del Honorable señor 

Alcalde Municipal; Puntos Varios; Aprobación Corporativa y del Pueblo; 

Presentación Artística del Violinista Ángel Ríos; Cierre de Sesión.- El Señor 

Alcalde Municipal, ARMANDO CALIDONIO ALVARADO: ¿A discusión la 

agenda presentada para el día de hoy en la Sesión Extraordinaria número 76? ¿Se 

aprueba? Aprobada.- La Señora Secretaria Municipal, Abogada DORIS 

AMALIA DIAZ VALLADARES: Queda aprobada la agenda para el Tercer 

Cabildo Abierto 2015 “Presupuestación Zonal para los Distritos del Uno al Cinco, 

Sectores N.O., N.E. y S.O” Sesión Extraordinaria número 76.- La Corporación 

Municipal por unanimidad de votos ACUERDA: Aprobar la agenda a 

discutir en la Sesión Extraordinaria de Cabildo Abierto “Presupuestación 

Zonal para los Distritos del Uno al Cinco, Sectores N.O., N.E. y S.O” número 
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76.- Transcribir este acuerdo al Señor Alcalde Municipal, Tesorero 

Municipal, Auditor Municipal, Gerencia Legal y Archivo Histórico 

Municipal para su conocimiento y demás fines. 

 

Punto No. 05, Acta No. 76 (14/11/2015).- Sesión Extraordinaria de Cabildo 

Abierto.- La Señora Secretaria Municipal, Abogada DORIS AMALIA DIAZ 

VALLADARES: A continuación tenemos como punto la presentación artística de 

la Marimba Usula y el Baile Folclórico Dasam, recibámosle con un fuerte aplauso.-  
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Punto No. 06, Acta No. 76 (14/11/2015).- Sesión Extraordinaria de Cabildo 

Abierto.- La Señora Secretaria Municipal, Abogada DORIS AMALIA DIAZ 

VALLADARES: A continuación tenemos como punto la Presentación del 

Comisionado Municipal Licenciado Benito Zelaya explicando la metodología del 

cabildo de “Presupuestación Zonal”, recibámosle con un fuerte aplauso.- El Señor 

Comisionado de Transparencia Licenciado BENITO ZELAYA: Muy 

buenos días a todos, excelentísimo señor Alcalde ingeniero Armando 

Calidonio, señorita Vicealcaldesa Lilia Omaña, honorables miembros de la 

Corporación Municipal, Gerentes y Directores aquí presentes, invitados 

especiales y miembro de la Comisión Ciudadana de Transparencia, Delegados 

Comunitarios de las diferentes zonas que participaron en la elaboración de este 

presupuesto, miembro de la prensa y público en general aquí asistente; me 

corresponde el honor de presentarles a ustedes en este Cabildo Abierto de 

“Presupuestación Zonal año 2015 que va de los distritos del 1 al 5”; 

 
Con el fin de planificar la ejecución de la inversión municipal, en función de las 

prioridades planificadas por los Representantes de las diferentes Organizaciones de 

los Distritos 1-5 (Sectores N.O, N.E y S.O). Para el Bienio 2016-2017; la 

Municipalidad de San Pedro Sula, convoco a las Organizaciones de carácter 
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comunal, cívico, social y cultural a participar en el proceso del III Cabildo Abierto 

2015 de Presupuestación Zonal.- Quiero felicitar al señor Alcalde y a los miembros 

de la corporación municipal por la ejecución de este Cabildo, ya que es muy 

importante la participación comunitaria en los planes de “Presupuestación Zonal” 

de todas las obras que las comunidades necesitan que se desarrollen en sus zonas, 

también quiero felicitar a los miembros que participaron en la elaboración de este 

presupuesto donde se mira y se está dando cumplimiento a la ley en lo que respecta 

a la participación comunitaria y ciudadana en la toma de decisiones, este es un 

proceso de apertura lo cual se debe de recalcar y felicitar al señor Alcalde y a los 

miembros de la corporación municipal presente, para lo cual pido un fuerte aplauso 

por esta situación; Los Objetivos fueron: A) Planificar la Inversión Municipal con 

la participación de los dirigentes de 245 Barrios, Colonias y Residenciales.; B) Se 

realizó a través de la metodología de Cabildos Abiertos, un proceso de concertación: 

amplio, democrático e incluyente de las demandas planteadas por las Comunidades 

de los Distritos del 1 al 5.; La Metodología Aplicada consistió: A) Se definió el 

equipo Técnico Municipal; B) Se capacito el personal municipal involucrado en el 

proceso, C) Para facilitar la asistencia de los dirigentes, los distritos se dividieron en 

tres  (3) zonas de trabajo. Identificadas como: Zona 1 (Distritos 1 y 2), Zona 2 

(Distritos 3y 4) y Zona 3 (distrito 5); D) También se capacitaron los dirigentes 

comunitarios sobre la metodología para la realización de Cabildos Abiertos de 

Presupuestación Zonal. (Participando 20 empleados municipales entre Jefes de 

Departamento y Promotores como capacitadores); E) Se trabajó en la Priorización y 

Concertación de Proyectos con los Representantes de 245 Barrios, Colonias y 

Residenciales, aplicando los criterios de selección: 

 La urgencia para ejecutar los proyectos. 

 El impacto y la cobertura sectorial. 

 La factibilidad de ejecución. 

 El grado de compromiso de la comunidad. 

F) Se culminó el proceso con la Concertación de 15 Proyectos insertados en las 

Comisiones de Seguimiento: 

 Comisión de Agua y Saneamiento: Un (1) Proyecto Multisectorial. 

 Comisión de Infraestructura, Transporte y Vialidad: Ocho (8) Proyectos 

Sectoriales.  

 Comisión de Bienestar Ciudadano: Dos (2) Proyectos Sectoriales. 
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 Comisión de Educación, Recreación y Cultura: Cuatro (4) Proyectos 

Sectoriales.  
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Estos proyectos para ser presentados por cada miembro aquí presente, los 

representantes de las comunidades aquí presentes van hacerles la presentación, 

ahorita vamos a ver cómo fue este proceso, algunas imágenes que se tomaron durante 

la realización, socialización y concertación de los cabildos; ¿Qué son los Cabildos 

Abiertos de Presupuestación Zonal? El cabildo abierto de Presupuestación Zonal 

son un mandato de Ley Municipal para que cada Corporación Municipal convoque 

a los ciudadanos, ciudadanas y las organizaciones representativas del municipio a 

identificar y priorizar las necesidades en función de intereses sectoriales, 

consultarlos con el Gobierno Local y velar por el cumplimiento de estos proyectos; 

fueron varias fases:  

 
La Fase Uno: fue la decisión política de la Corporación Municipal, que antes 

mencioné y es muy importante y se aprobó en sesión corporativa con fecha y tema de 

Cabildo Abierto “Presupuestación Zonal”, la planificación y la organización del 

Cabildo Abierto y la organización del equipo técnico Municipal y las comisiones de 

trabajo; en La Fase Dos: fueron las jornadas informativas de consulta y 

concertación de proyectos, se hicieron talleres de inducción y priorización de 

necesidades;  
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y en la Fase Tres: fue la sesión de Cabildo Abierto; se trabajaron en grupos para 

poder priorizar los proyectos de acuerdo a cada necesidad de cada comunidad; se 

hicieron mesas de trabajo donde se priorizaron los proyectos que se iban a presentar; 

en las zonas uno distritos uno y dos noroeste, ahí tenemos imágenes de la 

inducción sobre Cabildos de Presupuestación Zonal con los miembros de la 

comunidades presentes en cada una de estas actividades, tenemos también trabajos 

grupales de priorización de proyectos; en la zona dos distrito tres y cuatro 

noreste, ahí tenemos imágenes de la inducción sobre cabildos de Presupuestación 

Zonal, como pueden ver ustedes la presencia y el involucramiento de la comunidad 

fue muy importante para esta toma de decisiones de Cabildos Abiertos; el trabajo 

grupal de priorización de proyectos participaron todos, a todos se les dio la palabra, 

todos vieron sus pro y sus contras con determinados proyectos y al final fueron 

concertados; los proyectos priorizados en cada mesa de trabajo, se priorizaban los 

proyectos que se ponían en una pizarra, se iban enumerando y se aprobaban o no

 
en la zona tres distritos cinco suroeste, ahí tenemos imágenes de la inducción 
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sobre cabildos de Presupuestación Zonal, se hicieron igual que en todos los demás, 

trabajos grupales de priorización de proyectos y los proyectos fueron priorizados en 

cada mesa de trabajo como pueden ver en las imágenes, estaban las listas de proyectos 

priorizados, las asambleas generales de los delegados de zona en la jornada de 

priorización y concertación sectorial de proyectos, explicando sobre la metodología 

del proceso realizado en cada zona, se hizo una Asamblea General donde se eligieron 

representantes de cada comunidad, que son los que están aquí presentes y que le van 

a presentar los proyectos; las mesas de trabajo como les digo en cada zona se hicieron 

mesas de trabajo, en esta tenemos una zona de tipo de participación de todos los 

involucrados, y tenemos más imágenes de la concertación sectorial de proyectos de 

Comisión de seguimientos y los resultados de las jornadas fueron los siguientes: 16 

proyectos sectoriales y multisectoriales priorizados y concertados, 4 comisiones de 

seguimiento organizadas y 46 delegados zonales seleccionados; estos son los 

resultados de continuación vamos a pasar aquí a los compañeros presentes que van 

a presentarles a cada uno de ustedes los proyectos por las zonas en que fueron 

seleccionados y priorizados por ellos mismos, muchas gracias.- 
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Punto No. 07, Acta No. 76 (14/11/2015).- Sesión Extraordinaria de Cabildo 

Abierto.- La Señora Secretaria Municipal, Abogada DORIS AMALIA DIAZ 

VALLADARES: A continuación tenemos como punto Plenaria sobre la Ponencia 

de los Cuatro Delegados Comunitarios ante la honorable Corporación Municipal, 

comenzando por el señor Javier Fernández miembro de la Comisión de Agua y 

Saneamiento Básico.- El Señor Delegado Comunitario, Sub-Coordinador 

JAVIER FERNANDEZ: Muy buenos días tengan todos y cada uno de ustedes, 

señor Alcalde Municipal Armando Calidonio, Corporación Municipal, muy buenos 

días señores gerentes y señores directores, pueblo en general, ¡algo nuevo está 

sucediendo en San Pedro Sula! Créanmelo, han pasado infinidad de alcaldes y jamás 

se habían acordado de las comunidades, hoy ya nos están tomando en cuenta, por eso 

lo digo y lo repito ¡algo nuevo está sucediendo en San Pedro Sula! A mí me tocó 

dentro de la Comisión presentar aguas y saneamiento, donde estamos solicitándole 

a la Corporación Municipal lo siguiente: 
I. Comisión de Agua y Saneamiento Básico 

Prioridad Proyecto Ubicación Costo Responsables 

14 
Canalización de Ríos 
Bermejo, Río de Piedra Y Rio 
Blanco, Rio Sauce 

Abarcando sector 
N.O, N.E 

Lps. 8,000,000.00 
Gerencia de 
Infraestructura 

 
> Delegados Comunitarios 

N° Nombre Colonia Teléfono 

1 Coordinador: Mario Leiva El Roble 3264-4725 

2 Sub- Coordinador: Javier Fernández Primavera 9853-8498 

3 Gabriel Ley Mackey 8777-3001 

4 María Ulloa Humildad 9871-3024 

5 María Sara Cruz Humildad 9535-7050 

6 Higinio Reyes Esquipulas 9727-3853 

7 Edward Pineda Primavera 8731-7154 

Las comunidades que estamos representando hoy en este día El Roble, Villas Mackey, 

Humildad No. 1, Humildad No. 2 y Esquipulas y por ende el sector primavera; así 

es que ha sido un honor para mí estar con ustedes y que Dios nos bendiga a todos.- 

La Señora Secretaria Municipal, Abogada DORIS AMALIA DIAZ 

VALLADARES: A continuación tenemos la ponencia del señor Miguel Zepeda 

miembro de la Comisión de Infraestructura, Transporte y Vialidad.- El Señor 

Delegado Comunitario, Coordinador MIGUEL ZEPEDA: Muy buenos días 

señor Alcalde Armando Calidonio, miembro de la Corporación Municipal y a todos 

los vecinos de esta linda ciudad, yo tengo de vivir en San Pedro Sula toda mi vida y 
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siempre hemos visto cómo la municipalidad comienza a ejecutar proyectos y tenemos 

en ocasiones la crítica de decir de que se ejecutan proyectos en lugares que tal vez no 

tienen mucho impacto, quizás esos recursos deberían de ubicarlos en otros lugares 

donde mayor cantidad de personas podrían estar beneficiados; con la realización de 

este evento nos están dando esa oportunidad, de poder seleccionar los proyectos que 

mayor impacto o que mayor cantidad de personas van a beneficiar en nuestra ciudad, 

así que considero que es una actividad muy importante que debemos promover, que 

debemos participar y esperamos poder seguir contando con esta oportunidad, soy de 

la Comisión de Infraestructura, Transporte y Vialidad y voy a darle lectura a los 

proyectos que se están proponiendo: 
II.    Comisión de Infraestructura, Transporte y Vialidad 

Prioridad Proyecto Ubicación Costo Responsables 

1 
Ampliación Del Bulevar 
Del Norte 

Desde La 105 Brigada 
Hasta Los Puentes 
Sobre El Rio Bermejo 

L. 64,750,000.00 Gerencia de 
Infraestructura 

2 Pavimentación calle de 
acceso a las Anonas 
entre prolongación 
Avenida Júnior y 2do 
Anillo de Circunvalación. 

Colonia las Anonas y II 
Anillo de Circunvalación 

L. 8,500,000.00 

Gerencia de 
Infraestructura 

3 
Pavimentación de 
Acceso A La Colonia 
Gracias A Dios 

Desde La Escuela 
Internacional Hasta El 
Tanque De Aguas De 
San Pedro 

L. 4,500,000.00 

Gerencia de 
Infraestructura 

4 Tratamiento con micro 
carpeta en la + 
(Supervisión) 

Ave. Circunvalación, 1 
calle 0, 3 Ave. N.O, 11 
Ave. S.O, 12 Ave, S.O, 7 
calle S.O y S.E, 7 calle 
N.O y N.E, 13 calle S.O y 
S.E. 

L. 46,301,126.59 

Gerencia de 
Infraestructura 

7 Construcción Paso Bajo 
El Puente Rio El Sauce 

Rio El Sauce L. 10,858,338.97 
Gerencia de 

Infraestructura 

8 Pavimentación de Bordo 
Sur, Rio Santa Ana 

Entre El Bulevar Del 
Norte Y Rancho El Coco 

L. 16,200,000.00 
Gerencia de 

Infraestructura 

11 Ampliación 2 calle N.E. 
desde 1 ave. Hasta el 
bulevar hacia la Lima + 
{Supervisión) 

1 ave, hasta el bulevar 
de la Lima 

L. 38,500,000.00 
Gerencia de 

Infraestructura 

13 Pavimentación nuevo 
acceso a la Col. 
Castaños y Retorno 
sobre Rio Blanco. 

Colonia Los Castaños 

L. 12,000,000.00 
Gerencia de 

Infraestructura 

TOTAL L. 201,609,465.56   

 
> Delegados Comunitarios 
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No. Nombre Colonia Teléfono 

1 Coordinador: Miguel Zepeda Campisa 9991-07-86 

2 Sub-Coordinador: Ariel Pacheco Paz Barahona 9646-0410 

3 Roñal Andino Mackey 9986-2003 

4 Telma Menjívar Barandillas 9918-3962 

5 Victoria Escobar Esquipulas 2 3333-9405 

6 Jenny Enamorado Gracias a Dios 9464-5076 

7 Elizabeth Marves Juan Lindo 9804-2089 

Muchas gracias.- La Señora Secretaria Municipal, Abogada DORIS AMALIA 

DIAZ VALLADARES: A continuación tenemos la ponencia de la señora Jackie 

Gutiérrez miembro de la Comisión de Bienestar Ciudadano.- La Señora Delegada 

Comunitaria, Coordinadora JACKIE GUTIERREZ: Muy buenos días señor 

Alcalde y el grupo de colaboradores, para mí es realmente un gran honor el estar 

aquí y por primera vez sentimos el gozo de saber que tenemos Alcalde y que nos están 

tomando en cuenta para los proyectos que las comunidades necesitamos, 

agradecemos a Dios por poner en el corazón del Alcalde y de nuestro Gobierno el 

poder hacer proyectos tan importantes para las comunidades más necesitadas, yo soy 

Jaqueline Gutiérrez soy Comisionada de Bienestar Ciudadano y los proyectos que 

tenemos son: 
III. Comisión de Bienestar Ciudadano 

Prioridad Proyecto Ubicación Costo 
Responsable

s 

6 
Ampliación y Remodelación de 
Centro de Salud El Zapotal 

Colonia El 
Zapotal 

L. 1,300,000.00 
Gerencia de 
Infraestructura 

12 
Construcción y Reparación de 
Centro de Salud: C.S Gran 
Familia. 

Colonia La 
Puerta. 

L. 833,333.33 
Gerencia de 
Infraestructura 

TOTAL L. 2,133,333.33  

 
> Delegados Comunitarios 

No. Nombre Colonia Teléfono 

1 Coordinador: Jackie Gutiérrez Los Alpes 9630-0003 

2 Sub- Coordinador: Francisco Alba Bulevar del Este 9558-3407 

3 Gabriela Urbina Juan lindo 3392-6129 

4 Alexis Ávila Guadalupe 1 9811-9659 

5 Edwin Durón Villa Florencia 9566-0073 

6 Martha Alvarado Gracias a Dios 9739-8188 

7 Reynaldo Palma Modesto Rodas S.O 2556-7434 

La Señora Secretaria Municipal, Abogada DORIS AMALIA DIAZ 

VALLADARES: A continuación tenemos la ponencia de la señora lady paz, ella es 

miembro de la Comisión de Educación, Recreación y Cultura.- La Señora 

Delegada Comunitaria, LEYDI PAZ: Muy buenos días a todos los miembros de 
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la mesa, Alcalde Calidonio muy buenos días, a todos los de la mesa principal, yo soy 

Delegada, Leydi Paz, sinceramente les doy las gracias a todos por tomarlos en cuenta, 

he participado en varios cabildos abiertos y hoy me siento asombrada por lo que están 

haciendo, y yo sé que San Pedro Sula necesitan personas como ellos, personas como 

ellos tiene que saberlo valorar, estoy asombrada porque nos han tomado en cuenta, 

seis años de estar en cabildos abiertos y nadie nos había tomado en cuenta nosotros 

y ahora qué va la mejora para nuestras comunidades, ahora sí me siento feliz y no 

sólo yo también sino que todos mis compañeros están felices por todo lo que la 

corporación haciendo; pertenezco a la Comisión de Educación, Recreación y Cultura 

y los proyectos que tenemos son: 
IV. Comisión de Educación, Recreación y Cultura 

Prioridad Proyecto Ubicación Costo Responsables 

5 Construcción 
y Reparación 
de Parques y 
Bulevares De 
La Ciudad 

Los Alpes, Peña Blanca, Villas 
Mackey, Juan Ramón Molina, 
Juan Lindo, Gracias A Dios, La 
Humildad, El Retiro, Stibys, 
Santa Ana, El Zapotal Del 
Norte, Sitraunah,, Sitraihss, 
Residencia Nova, Fesitranh y 
Sector S.O 

L. 12,000,000.00 Gerencia de 
Infraestructura 

9 Construcción 
y 
Mejoramiento 
de Canchas, 
Parques, 
Áreas de 
Recreación y 
Equipamiento 
Urbano. 

1.    Cancha de la Col. Villa 
Florencia: Beneficia a Col. 
Honduras, San Cristóbal, 
Barandillas, Modelo, Las 
Vegas, Guadalupe, Las Flores, 
La Ideal y Esc. Morazán.                                   
2. Cancha de la Col. El 
Roble:                          
Beneficia a: Rio Blanco y 
Bordo Rio Blanco                          
3. Cancha Campisa             4. 
Cancha los Castaños             
5. Guadalupe N* 1                                                                                                                                         
________________________                                    
Mejoramiento de Parques:                                              
1. Joyo Salomón                           
2. Guadalupe N° 1                 
Construcción de Parque de 
Recreación: 1. Guadalupe II 
Anillo                                           
• Construir área creativa en la 
rotonda frente a la Posta 
Policial. ( Col. Los Castaños)                                          
• Construcción del Parque 
Infantil frente a la Escuela 
Lempira. ( Col. Los Castaños)                                      
• Col. Del N.O. 

L. 9,000,000.00 Gerencia de 
Infraestructura 
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10 Remodelación 
de La Plaza de 
La Cultura 

Barrio El Centro L. 4,000,000.00 
Gerencia de 

Infraestructura 

15 Mantenimiento 
y Construcción 
de Módulos 
Escolares En 
El Instituto 
Técnico 
Zapotal 

Col. El Zapotal L. 1,300,000.00 

Gerencia de 
Infraestructura 

TOTAL 26,300,000.00   

 
> Delegados Comunitarios 

No. Nombre Colonia Teléfono 

1 Coordinador: Edgar Castejón Zapotal 9686-5093 

2 Sub- Coordinador: Mijaíl Ramos Rio de Piedra 9987-7210 

3 Leydi Paz Gracias a Dios 9662-0708 

4 Yadira Ávila Barandillas 9816-8424 

5 Danilo Sandoval Stibys 2565-4296 

6 Mauricio García Santa Ana 9994-9823 

7 Armando Padilla Stibys 2565-4311 

Muchas gracias a todos.- La Señora Secretaria Municipal, Abogada DORIS 

AMALIA DIAZ VALLADARES: Agradecemos a todos los miembros que acaban 

de exponer, de los Delegados comunitarios que lideraron estos proyectos, a 

continuación tenemos como punto la entrega del listado de proyectos por los 

Delegados del presente cabildo a la Secretaría municipal, para que quede constancia 

en el acta de la presente sesión extraordinaria.- 

 
La Corporación Municipal por unanimidad de votos ACUERDA: Dar por recibido 

el Listado de Proyectos de los Distritos del Uno al Cinco, Sectores N.O., N.E. y 



~ 18 ~ 
 

S.O” los cuales fueron propuestos, trabajados y concertados en conjunto con los 

Delegados Comunitarios de las diferentes Comisiones.- Transcribir este acuerdo 

al Señor Alcalde Municipal, Tesorero Municipal, Auditor Municipal, Gerencia de 

Infraestructura, Gerencia Financiera, Gerencia Legal y Archivo Histórico 

Municipal para su conocimiento y demás fines. 

 

Punto No. 08, Acta No. 76 (14/11/2015).- Sesión Extraordinaria de Cabildo 

Abierto.- La Señora Secretaria Municipal, Abogada DORIS AMALIA DIAZ 

VALLADARES: A continuación tenemos como punto la presentación artística del 

Centro Cultural Infantil, recibámosle con un fuerte aplauso.- 
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Punto No. 09, Acta No. 76 (14/11/2015).- Sesión Extraordinaria de Cabildo 

Abierto.- La Señora Secretaria Municipal, Abogada DORIS AMALIA DIAZ 

VALLADARES: A continuación tenemos las palabras que nos dirigirá el Honorable 

Señor Alcalde Municipal ingeniero Armando Calidonio.- El Señor Alcalde 

Municipal, ARMANDO CALIDONIO ALVARADO: Muchas gracias, muy 

buenos días a todos y a todas gracias por estar aquí, es en verdad un momento 

importante para todos especialmente para nuestra Corporación Municipal.  

 
Yo quiero iniciar previo al saludo, explicarles de manera muy sincera que esta 

Corporación Municipal ha tenido siempre a bien tomar en consideración todas las 

acciones puntuales y globales para hacer de San Pedro Sula una San Pedro Sula 

diferente, así que el día de hoy yo inicio mis palabras o mi saludo mejor dicho, 

saludando a mis compañeros y mis compañeras de la Corporación Municipal, yo 

quisiera también que me acompañaran a brindarles un fuerte aplauso porque esto es 

producto del trabajo de todos y cada uno de ellos;  
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somos un ente colegiado debemos de hablar, discutir, proponer y ellos han tenido una 

gran apertura y un gran cariño por San Pedro Sula y un gran compromiso, así que 

yo estoy muy agradecido le saludo y a los compañeros y compañeras de la 

Corporación Municipal con mucho respeto y con mucho cariño. Un saludo muy 

particular también a todos los gerentes, directores y funcionarios Municipales 

quienes se han incorporado en este gran compromiso de trabajar todos juntos, hoy 

muy contento también de tener la presencia y la representación del soberano 

Congreso Nacional el diputado Alberto Chedrani, el diputado Jorge Gutiérrez, la 

diputada María del Carmen Servellon y también el diputado Roberto Munguía como 

representación del Congreso Nacional, a quienes les brindamos un fuerte aplauso 

por favor. También a nuestro Comisionado de Transparencia que dio una 

presentación y sea involucrado en cada uno de los detalles, a don Benito Zelaya a los 

miembros de la Comisión Ciudadana de Transparencia también que están en el día 

de hoy representando y que también estar involucrado en este nuevo trabajo, en esta 

nueva visión y poco a poco incorporándose en cada uno de los trabajos. A ustedes 

líderes y dirigentes comunitarios para mí un gusto que estén el día de hoy y que 

hayan venido trabajando en conjunto, a todos los vecinos y vecinas de San Pedro 

Sula a los medios de comunicación muy especialmente al cuerpo Consular 

representado aquí por el señor Cónsul de Taiwán un gusto de saludarlo y un fuerte 

aplauso por favor, muchas gracias por estar siempre presente con nosotros; a las 

autoridades de la Iglesia, a los delegados comunitarios: a Leidy Antonia Paz, 

Jacqueline Gutiérrez, Miguel Zepeda y a Javier Fernández muchas gracias por su 
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participación  el día de hoy y en todos los días anteriormente. El día de hoy culmina 

en este Cabildo Abierto un trabajo que se ha venido realizando dentro de las 

comunidades y dentro de cada uno de los diferentes distritos para que en conjunto 

se escuche a la comunidad y puedan presentar una propuesta ordenada, una 

propuesta con sentido y también que nos dé la oportunidad nosotros de poder 

presupuestar esto, para poder organizar en el próximo año. El método es 

fundamental, porque si no se hace de manera ordenada con las comunidades, es 

bastante difícil realmente ponernos de acuerdo, pero quiero reconocer en los líderes 

de los diferentes barrios y colonias, más o menos cuarenta y cinco organizaciones 

que han participado representando casi 250 barrios y colonias, han podido discutir y 

el día de hoy vamos hacer un recuento un poco de cómo ha sido todo esto, ya don 

Benito ha explicado puntualmente hacia dónde vamos. Las acciones coordinadas 

entre los actores Municipales y la Sociedad Civil vienen impulsando la participación 

comunitaria ciudadana, contribuyen poderosamente en potenciar la inclusión social 

y la rendición de cuentas que es tan importante, alcanzando de esta forma la 

pertenencia social que los programas y proyectos municipales deben tener para 

responder a las necesidades y expectativas de su comunidades. El día de hoy estamos 

llevando a cabo un Cabildo Abierto que tiene por objetivo primordial “promover la 

participación dinámica, propositiva y positiva de nuestro vecino del Municipio”, así 

mismo promovemos con estas iniciativas los principios de justicia, libre expresión, 

de transparencia y de participación para que tengan los vecinos la oportunidad de 

promover, de proponer y opinar de temas de importancia en la Ciudad y 

especialmente de sus comunidades, quién más que ustedes que conocen bien su 

comunidades. Nuestro Plan de Ciudad nos da el mandato de lograr el fortalecimiento 

de la gestión Municipal mediante la confianza debemos de tener como estrategia 

promover la participación ciudadana y la cultura de la rendición de cuentas. ¿Qué 

buscamos con impulsar estas iniciativas? Nosotros queremos incrementar la eficacia 

y eso es muy importante y el impacto positivo de las políticas públicas, sociales, en 

el crecimiento y desarrollo a través de una gestión responsable y muy seria de los 

Funcionarios Públicos y de los vecinos del Municipio como rectores máximos de la 

Comunidad. Hoy quiero agradecer públicamente el esfuerzo que en materia de 

transparencia y rendición de cuentas que realiza el Comisionado Municipal y la 

Comisión Municipal de Transparencia, en su trabajo tesonero, su trabajo dinámico 

le da un valor agregado a la gestión Municipal. Quiero decirles es un trabajo que lo 
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ha venido desarrollando en ellos involucrando cada día y en cada tema y poco a poco 

en esa curva de aprendizaje van realmente dándonos varias ideas importantes para 

poder mejorar la gestión.  

 
Desde el 2014 hemos ejecutado siete cabildos abiertos en los cuales han participado 

aproximadamente 7000 personas cada una de ellas o cada uno de ustedes han 

representado los vecinos del Municipio en la toma de importantes decisiones nos han 

acompañado en esas decisiones que impactan de manera positiva el desarrollo de 

nuestra ciudad. Hemos desarrollado cabildos donde aprobamos el Plan de 

Ordenamiento Territorial en donde presentamos la nueva organización y definimos 

que la nueva organización territorial de San Pedro Sula consta de 20 distritos. 

Elegimos también democráticamente el Comisionado Municipal y se conformó 

también la Comisión Ciudadana de Transparencia; siguiendo nuestra estrategia de 

apoyar a la población más vulnerable presentamos los lineamientos de la propuesta 

de la Política Municipal de Atención a la Mujer con énfasis en la Equidad de Género, 

nuestro equipo municipal sigue trabajando de muy de cerca por las autoridades del 

Gobierno Central y la Sociedad Civil para asegurar el respeto de los derechos de la 

mujer. Como contribución al fortalecimiento de la gestión Municipal desarrollamos 

también dos cabildos abiertos en donde presentamos el  Plan de Inversión Municipal 

2015 y el informe de Ejecución Presupuestaria 2014. Así mismo aproximadamente 

700 jóvenes de 52 organizaciones participaron de manera activa en la socialización 

y aprobación de los lineamientos estratégicos de trabajo en infancia y adolescencia. 

En siete cabildos abiertos hemos tenido la participación positiva aproximadamente 

de 370 organizaciones que han asistido a darle un valor agregado a nuestras 

actividades que impulsan la participación comunitaria. Pero no sólo hemos realizado 
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cabildos abiertos como instrumento de participación comunitaria, el equipo 

municipal trabaja de manera dinámica impulsando programas municipales a través 

de la organización comunitaria, alerta temprana, barrios saludables y alcaldes 

auxiliares. Desde que tomamos posesión en enero del año 2014 se han organizado 97 

patronatos cinco de los cuales en comunidades en las que nunca había tenido 

comunicación ningún tipo de organización consciente de que los vecinos tienen una 

labor importante su comunidades la Municipalidad de San Pedro Sula y esta 

Corporación Municipal ha impulsado y capacitado los Comités de Emergencia Local, 

más conocidos como CODELES a través del Comité de Emergencia Municipal 

CODEM; con este programa los vecinos organizan para trabajar en equipo en temas 

de prevención, en temas de situación de riesgo, en caso de lluvia y en caso de otras 

emergencias. Una comunidad unida, organizada y activa logra fortalecer los lazos 

de participación ciudadana y crea un sentido de integración y crea también un 

sentido de pertenencia. El programa de barrios saludables, es un programa que nos 

da un ejemplo claro de que se puede trabajar en equipo, que se puede trabajar entre 

todos los vecinos para atacar de frente los riesgos que enfrentan su comunidades; 

quien más que cada una de sus comunidades que conocen sus problemas y si se unen 

para trabajar mucho mejor, para resolverlos, y ser parte de la solución hemos 

realizado en conjunto 11 operativos de barrios saludables en los cuales se han 

beneficiado más de 10.000 familias esto nos permite participar activamente en la 

mitigación de los riesgos mediante la participación incluyente y comunitaria.  
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El día de hoy tenemos la oportunidad de presentar los avances que en materia de 

proyectos y programas se han desarrollado en los distritos del uno al cinco; hemos 

invertido en infraestructura aproximadamente 160 millones en estos distritos, entre 

los cuales sobresalen la remodelación del Centro de salud de El Zapotal, 

pavimentación de la calle de acceso a la cámara Española, problemas de Bacheo 

masivo a lo largo y ancho de todas las calles  de todos los distritos, también la 

pavimentación de la avenida Junior con White Topping, soluciones viales como en 

el Boulevard Antonio Peraza, pavimentación del barrio las Flores, pavimentación de 

la colonia Juan lindo, remodelación del parque infantil y la pavimentación del acceso 

a la misma. También hemos estado trabajando en sello asfaltico en la colonia Bella 

vista y en el acceso a los hoteles de los Bulevares los arcos, mantenimiento y 

construcción de protección de aguas lluvias, soluciones viales del bulevar del Sur, 

ampliaciones a un tercer carril en la Circunvalación, etcétera. Pero quiero contarles 

que en esta semana firmamos un convenio con el Excelentísimo Presidente de la 

República para la construcción de un mega parque en el barrio Las Palmas; 

 
 también tuvimos el honor de contar con su presencia en un evento trascendental en 

el proceso de modernización de San Pedro Sula donde estuvimos en las nuevas 

oficinas de atención al vecino contribuyente, donde estamos nosotros ahora 

atendiendo al vecino y dándole un buen espacio de trabajo a nuestros colaboradores; 
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con esto hemos dado un paso firme y hacia delante que nos permite soñar en positivo 

con una San Pedro Sula moderna y tecnológica pero no a futuro, ¡es ya!, y debo 

confesar que me siento muy contento porque he recibido comentarios positivos y muy 

positivos de varios vecinos de la ciudad porque ahora son atendidos como se lo 

merecen con eficiencia, amabilidad, respeto, orden y respondiendo a sus solicitudes 

con rapidez en un ambiente digno para nuestros empleados y nos sentimos muy 

contentos, es un logro de esta Corporación Municipal que me digno en presidir. 

Quiero confirmarles también este día que tenemos la tranquilidad, y tenemos la dicha 

de Dios también de tener el apoyo total y restricto y contundente de nuestro 

Presidente para lograr que San Pedro Sula sea una ciudad más competitiva, para 

que todos nuestros vecinos tengan una vida mejor, el Presidente anunció que vienen 

inversiones importantes para la Ciudad por parte del Gobierno Central en 

coordinación con nosotros, y eso es muy importante para San Pedro Sula porque 

incluyen entre otras cosas muchas pavimentaciones, una pavimentación masiva en 

los barrios y colonias donde tenemos que construir aceras, cunetas, gradas y también 

vamos a tener mucha participación del empleo para la gente; estas iniciativas vienen 

a fortalecer nuestra estrategia de inversión en obras públicas en donde trabajaremos 

muy fuerte con los fondos Municipales, fondos del Gobierno Central y con esas 

iniciativas de alianza público privada local que son tan importantes para que 

participe activamente en la empresa privada. La Ciudad tiene el privilegio de ser la 

primera Ciudad en todo el país con una APP de iniciativa privada, sí, eso es lo que 

se conoce como Siglo XXI, representa en verdad amigos, amigas vecinos y vecinas 

una gran oportunidad, una oportunidad histórica de hacer las cosas diferentes, una 

oportunidad única para  que nuestra San Pedro Sula recupere su espacio y el tiempo 

perdido y vuelva a ser la ciudad del adelantado; los distritos uno y dos se ven  

beneficiados directamente por la ampliación del bulevar del norte y con la futura 

construcción del intercambiador del bulevar del norte y el segundo anillo, pero eso 

realmente no solamente beneficia directamente al uno y dos, beneficia a todos los 

distritos y especialmente beneficia a todo el país; hemos tenido una reducción muy 

importante del tráfico, estamos ahorrando combustible, pero sobre todo algo muy 

importante y que tiene mucho valor, los padres ahora tienen más tiempo para su 

familia porque llegan más temprano a sus hogares y pueden compartir con sus hijos 

el tiempo de calidad en familia, es algo que debemos de atesorar todos y que se está 

generando en este momento; tenemos un megaproyecto de suma importancia para 
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nuestro beneficio como lo es la pavimentación de la segunda trocha del anillo 

periférico desde Mega Plaza  hasta el bulevar del norte, con una inversión 

aproximada de veintidós millones de dólares que ayudara a evitar congestionamiento 

vehicular y es una obra de primer nivel  para nuestra ciudad, son con fondos del 

Gobierno Central, no nos cuesta un centavo a nosotros como sampedranos pero nos 

está ayudando mucho y haber sido también producto y gestión de esta Corporación 

Municipal y va a ser una realidad porque dentro de poco se va a poder estar 

inaugurando esa obra de gran magnitud que va a darle una vuelta diferente a lo que 

es San Pedro Sula, ¿Pero hacia dónde vamos? ¿Qué es lo queremos?  ¿Qué es lo que 

realmente lo que nosotros visualizamos? Las Asambleas realizadas por el equipo de 

participación comunitaria han tenido como objetivo fundamentar la participación y 

poder priorizar en esa participación la ejecución del proyecto para el año 2016 y fue 

con la integración de 118 representantes comunitarios, debo confirmar con mucha 

alegría que una representación masiva de la mayoría de las colonia convocadas el día 

de hoy, pero también a esos trabajos que se vienen realizando para poder presentar 

este producto que nos han dado el día de hoy los ciudadanos representantes de las 

comunidades, producto de esas asambleas es que hoy recibimos cincuenta y cuatro 

(54) proyectos de infraestructura para que la Corporación Municipal los priorice en 

el próximo presupuesto y sean incluidos en nuestra Matriz de Inversión en obras 

publica del 2016, lo que quiero decir con esto lo que están entregando el día de hoy 

los líderes comunitarios lo recibe la Corporación lo vamos a discutir y estoy seguro 

que con toda la Corporación lo vamos a poder incluir y vamos hacer de estos 

proyectos una realidad el año 2016; los espacio de participación comunitaria parten 

de una visión integral de desarrollo donde la incidencia social del mismo se construye 

a través de los acuerdos y acciones conjuntas entre el Gobierno Central, los vecinos 

del Municipio y la Alcaldía Municipal, tenemos la responsabilidad, la convicción, el 

compromiso de continuar con la construcción del municipio que hemos soñado, el 

Municipio que merecemos, incluyente, participativo, un municipio dinámico 

buscando recuperar ese orgullo de ser Sampedrano nuevamente estamos 

desarrollando una nueva era en San Pedro sula donde el vecino participa y se 

beneficia de las obras en orden, con honestidad para que podamos vivir mejor, con el 

apoyo de nuestro vecinos, de la mano de Dios, con el apoyo del Gobierno Local y del 

apoyo de nuestro Presidente lo vamos a lograr sigamos trabajando juntos, trabajemos 

en positivo, pensemos siempre en grande para que le dejemos a nuestros hijos y a los 
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hijos de nuestro hijos una San Pedro Sula diferente, encaminada en el progreso y 

que sea incluyente y de muchas oportunidades muchas gracias, gracias por su 

participación y que Dios les Bendiga.- 

 

Punto No. 10, Acta No. 76 (14/11/2015).- Sesión Extraordinaria de Cabildo 

Abierto.- La Señora Secretaria Municipal, Abogada DORIS AMALIA DIAZ 

VALLADARES: A continuación tenemos como punto palabras de agradecimiento 

del Presidente de Patronato COVISMAL Dennis Omar Caballero, agradeciendo a 

la Corporación Municipal a través de nuestro Alcalde, las obras y los trabajos que se 

han realizado y es el Patronato COVISMAL esto pues no está dentro de la agenda, 

pero están pidiendo un espacio para efectos de  agradecer a la Corporación a través 

de nuestro señor Alcalde todos los proyectos que se han llevado a cabo en su zona, 

recibámosle con un fuerte aplauso.- El Señor Presidente del Patronato 

COVISMAL, DENNIS OMAR CABALLERO: Muy buenos días señor Alcalde 

Municipal Armando Calidonio, Corporación Municipal que nos acompaña y a todos 

los amigos que en este día estamos aquí en este Cabildo Abierto, yo soy el Presidente 

del Patronato de la colonia COVISMAL y en nombre de mi comunidad quiero 

agradecer públicamente a la Corporación Municipal y al señor Alcalde Municipal, 

el año pasado se nos hizo un proyecto de aguas lluvias, la comunidad de nosotros 

tenía muchos problemas de inundación e hicimos una gestión a través de 

infraestructura, por medio del Ingeniero Zavala que también nos colaboró 

muchísimo para la elaboración de este proyecto y este día quiero entregar una placa 

de reconocimiento en nombre de mi patronato y de mi comunidad al señor Alcalde 

Municipal Ing. Armando Calidonio, hicimos una humilde inauguración en nuestra 

comunidad pero en ese momento el señor Alcalde no pudo asistir por compromisos 

que nosotros sabemos que él tiene y quiero aprovechar este momento para entregar 

esta placa de reconocimiento a toda la Corporación Municipal y al Alcalde 

Municipal, dice en la placa de reconocimiento: Patronato Colonia COVISMAL, 

otorga al Ingeniero ARMANDO CALIDONIO ALAVARADO Alcalde Municipal 

de San Pedro Sula, por su dedicación, colaboración en la ejecución de proyectos 

CONTROL DE AGUAS LLUVIAS de nuestra colonia, San Pedro Sula 28 de 

Octubre 2014, DENNIS OMAR CABALLERO Presidente; CAROLA MADRID 

Secretaria; así que hacemos entrega de este pequeño reconocimiento, muchas 

gracias.-  
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El Señor Alcalde Municipal, ARMANDO CALIDONIO ALVARADO: 

Muchas gracias, quiero agradecerle realmente una bonita sorpresa pero en realidad 

la recibo en nombre de toda la Corporación, es un trabajo en equipo donde todos 

estamos participando y yo me siento muy contento del apoyo que estamos recibiendo 

en los proyectos más importantes, y en este replanteamiento realmente de cada uno 

de estas actividades.- 
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Punto No. 11, Acta No. 76 (14/11/2015).- Sesión Extraordinaria de Cabildo 

Abierto.- El Señor Alcalde Municipal, Ingeniero ARMANDO CALIDONIO 

ALVARADO: Siguiendo con la agenda y luego de haber escuchado a los líderes comunales, 

luego de haber recibido y entendido que este es un proceso que culmina el día de hoy con la 

presentación de un documento que esta priorizado por las comunidades, que ha sido 

identificado y que el día de hoy nosotros lo recibimos con la responsabilidad de someterlo 

en nuestras reuniones de Corporación Municipal para poderle darle una alta prioridad en 

la Presupuestación del año 2016, sometemos entonces a la consideración de absolutamente 

todos y todas de esta Corporación Municipal, pero sobre todo de ustedes que son los que 

están proponiendo a la aprobación de los proyectos presentados el día de hoy en este Cabildo 

Abierto, ¿Se da por recibido la presentación de documentos aquí expuestos por los 

diferentes delegados comunitarios? Si pueden levantar la mano, ¿Se aprueban? Aprobado, 

Secretaria.- La Señora Secretaria Municipal, Abogada DORIS AMALIA DIAZ 

VALLADARES: Si señor Alcalde con la aprobación de la concurrencia de las diferentes 

Asociaciones Civiles y con la aprobación de la Corporación Municipal queda constancia en 

Acta, estos proyectos presentados en el Cabildo de Presupuestación Zonal.-  

 
Las diferentes Asociaciones Civiles y la Corporación Municipal por unanimidad 

de votos ACUERDA: Aprueba el Listado de Proyectos de los Distritos del Uno al 

Cinco, Sectores N.O., N.E. y S.O” expuestos y entregados por los Delegados 

Comunitarios de las diferentes Comisiones y en consecuencia Resuelve: Priorizar 

la realización del Listado de Proyectos propuestos, trabajados y concertados en 

conjunto con los Delegados Comunitarios de las diferentes Comisiones.- 
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Transcribir este acuerdo al Señor Alcalde Municipal, Tesorero Municipal, Auditor 

Municipal, Gerencia de Infraestructura, Gerencia Financiera, Gerencia Legal y 

Archivo Histórico Municipal para su conocimiento y demás fines. 

 

Punto No. 12, Acta No. 76 (14/11/2015).- Sesión Extraordinaria de Cabildo 

Abierto.- La Señora Secretaria Municipal, Abogada DORIS AMALIA DIAZ 

VALLADARES: A continuación tenemos la presentación artística del Violista ANGEL 

RIOS recibámoslo con un fuerte aplauso.- 
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Punto No. 13, Acta No. 76 (14/11/2015).- Sesión Extraordinaria de Cabildo 

Abierto.- El Señor Alcalde Municipal, Ingeniero ARMANDO CALIDONIO 

ALVARADO: Quiero previo a dar por terminada esta sesión, agradecer nuevamente a 

todos y cada uno de ustedes por estar aquí, por participar, por venir a informarse y también 

por ser parte de todo esto que está pasando en San Pedro Sula, la Gerencia de Servicios 

Públicos y Participación Comunitaria, igual que a la Dirección de Participación 

Comunitaria y todas las Direcciones y Gerencias que están enfocadas en poder dar un mejor 

servicio, en generar una expectativa positiva pero que también todos seamos parte de la 

solución, actitud fundamental, debemos cambiar nuestra actitud, pensar en positivo y ser 

parte de la solución no parte del problema, así que yo los invito a que continúen, les 

agradezco mucho es algo muy gratificante para nosotros tener la presencia distinguida de 

todos ustedes y si me acompañan con un aplauso realmente para todos ustedes que han 

estado el día de hoy acompañándonos en esta gran Cabildo Abierto, sin haber más puntos 

que tocar damos por cerrado el tercer Cabildo Abierto 2015 Presupuestación Zonal de los 

Distritos del 1 al 5, en esta sesión extraordinaria numero 76; hemos tenido 76 sesiones en 

lo que van de este Gobierno Municipal la ley nos manda a tener dos por mes, pero tenemos 

más de dos por mes y eso es un trabajo fuerte que hace la Corporación Municipal, así que 

damos por cerrada esta Sesión Extraordinaria No. 76, muchas gracias, siendo las once y 

siete minutos de la mañana del mismo día, se cierra la sesión. Firmando el acta para 

constancia el Señor Alcalde, Regidores y la suscrita Secretaria Municipal, que da fe de todo 

lo actuado. 

 
 

 

 

 

 

Armando Calidonio Alvarado  

Alcalde Municipal 

 

 

 

 

 

Lilia Umaña Montiel 

Vice Alcalde Municipal 
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Abg. José Antonio Rivera Matute 

Regidor Segundo 

 

Lic. Luis Ernesto Cardona López 

Regidor Tercero 

 

 

 

Dr. Juan Carlos Zúniga Monge 

Regidor Cuarto 

 

 

 

Dr. José Jaar Mudenat 

Regidor Séptimo 

 

 

 

Lic. Juan Leonel Canahuati Thumann 

Regidor Octavo  

 

 

 

 

Abg. Italo Godoy Mendieta 

Regidor Noveno 

 

 

 

 

Abg. Héctor Samuel Madrid Sabillón 

Regidor Décimo 

 

 

 

 

Abg. Doris Amalia Díaz Valladares 

Secretaria Municipal 

 


